

# Peralvillo celebró la Festividad de San Marcos

Peralvillo vivió con intensidad las celebraciones organizadas, en honor a San Marcos Evangelista, en la pedanía migueltureña con el patrocinio del Ayuntamiento de Miguelturra.

El programa de actividades comenzó el viernes 22 de abril con la tradicional hoguera de la amistad, seguida de la celebración de una parrillada. El sábado 23 tuvo lugar una chocolatada matinal, a partir de las 10,00 horas, en los Salones del Centro Cívico. En este mismo centro se realizó el concurso de dibujo infantil, a partir de las 11:30 y diversas pruebas deportivas a las 12:30 horas.

Como siempre, también se celebraba una comida de convivencia, con gachas y migas que contó con la colaboración de la concejalía de festejos de Miguelturra. Después de la comida, a las 17,30 horas, fue el turno para los concursos de truco, parchís y dominó, de nuevo en los Salones del Centro Cívico.



Para terminar el día, a las 22,30 horas, tenía lugar un bai-

le popular de mano de la orquesta «Trío Sabores».

El domingo, a las 12.30 horas se celebró la Misa en Honor al patrón de la Aldea, San Marcos. Seguidamente tuvo lugar la procesión, en la que el patrón fue llevado por los vecinos. A continuación se celebraba la tradicional limoná, puñao y aperitivos ofrecidos a los vecinos y asistentes.

Los actos continuaron el sábado, 30 de abril, con un desayuno de amistad a partir de las 10:00 horas en el Centro Cívico y nuevamente una comida, ofrecida por la Asociación de Vecinos de Peralvillo a las 13:30 horas. Finalmente, las fiestas concluyeron con la celebración de los concursos de cinquillo y «subastao» y juegos infantiles.

## Se inicia una campaña de vigilancia sobre la recogida de excrementos de perros

La Concejalía de Desarrollo Sostenible, en colaboración con la Policía Local, ha iniciado, a partir del día 17 de mayo, una nueva campaña de vigilancia sobre la recogida de excrementos de perros, ya que constantemente se reciben denuncias sobre estas infracciones, que cometen las personas dueñas de perros, al no retirarlos de los lugares donde hacen sus deposiciones.

El objetivo de la campaña es la concienciación de las personas que tienen estas mascotas, para que recojan

los excrementos cuando éstos son depositados en la vía pública (aceras, parques o calzadas, entre otros). Por lo tanto, lo que se pretende no es únicamente denunciar a las personas que infringen la norma municipal sobre limpieza viaria, lo cual se realizará sin duda alguna por los agentes, sino evitar tener que llegar a esta medida.

Para ello, los agentes entregarán un cartel informativo a cada una de las personas que se hallen al cargo de dichos animales. También se hará hin-

capié sobre la obligatoriedad de llevar el perro atado cuando éste esté en la vía pública, circunstancia que es descuidada en la mayoría de los casos.

Cualquier persona puede denunciar estos hechos ante el Cuerpo de la Policía Local (926242121 - 112). Para erradicar este mal hábito de algunos responsables de perros, basta con que se indique el lugar donde se está produciendo el hecho y las características de la persona que incumple esta elemental norma de convivencia vecinal.

## La Asociación de Hermanos Cofrades organiza una excursión al Corpus Christi de Toledo

La Asociación de Hermanos Cofrades de Miguelturra ha preparado un viaje para el día 23 de junio al Corpus Christi de Toledo.

La salida tendrá lugar a las 9 horas desde la Ermita de la Soledad (a las 8:45 desde la Plaza de San Francisco de Ciudad Real). El programa ofrece el día libre completo por la ciudad de Toledo para disfrutar de la festividad del Corpus Christi. El precio del billete por persona es de 15 euros y

el regreso está previsto a las 21 horas.

Para todos aquellos que estén interesados deben saber que la venta de billetes es a través de los teléfonos 661580698 y 678619055. Además, desde la Asociación se informa que se deberá abonar el 100% del coste del billete a la hora de realizar la reserva, ya que las plazas son limitadas y se cubrirán por riguroso orden de inscripción.

## CENTRO JOVEN

### Programación de actividades del mes de mayo

El programa de actividades contemplaba un curso de herramientas para monitores a celebrar desde el 7 hasta el 28 de mayo, dirigido a jóvenes mayores de 16 años con el título de monitor de actividades juveniles, animadores socioculturales, mediadores juveniles, integradores sociales y maestros.

También se programó un Taller de Funky para jóvenes a partir de 16 años, impartido por

tenidos del curso son los siguientes: creación del curriculum en inglés, carta de presentación en inglés, búsqueda de la página web para trabajar en el extranjero y empresas españolas que gestionan la búsqueda de empleo en el extranjero.

Además, en las salas de ocio del centro se desarrollaron todos los sábados del mes las siguientes actividades: campeonato de diana, el

Emilio Rodríguez, finalista de la última edición de FAMA.

Por otra parte, entre el 9 y el 12 de mayo se desarrolló el Curso de búsqueda de empleo en el extranjero, dirigido a jóvenes a partir de 16 años que estén interesados en trabajar en el extranjero o se quieran informar de cómo buscar trabajo en otros países. Los con-

sábado 7; taller de caracterización, pintura de cara y cuerpo, el sábado 14 y taller de creación de imanes, el sábado 28.

Por otra parte, recordar que desde el Centro Joven también se continúa con el Aula de Estudios para poder realizar trabajos en grupo. Cuenta con zona wifi y el horario es de lunes a jueves de 17:00 a 19:00 horas.